

El que no está conmigo
esta contra mí.
San Lucas cap. XI vers. del
11 al 28.

EL GRANO DE ARENA

El que no recoge conmigo
desparrama
San Lucas, cap. XI, vers. 2

PERIÓDICO BISEMANAL CONSAGRADO AL CORAZÓN DE JESÚS
CON APROBACION DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA

Oficinas: Infanta, 17

Precio de abono: 0'50 ptas. al mes

APOSTOLADO DE LA ORACIÓN

INTENCIÓN GENERAL PARA JULIO

Aprobada y bendecida por Su Santidad.
El espíritu de sumisión.

ORACIÓN COTIDIANA PARA ESTE MES

Oh Jesús mío! por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os las ofrezco, en especial, para que sepamos unir el espíritu de sumisión con la santa independencia cristiana.

RESOLUCIÓN APOSTÓLICA

Obedecer, pero sólo cuando no se nos manda nada contra la ley de Dios.

Recomendaciones especiales para este centro local de Mahón:

- 1.ª Las obras encaminadas á la reforma social en esta Diócesis.
- 2.ª La conservación de la sede episcopal en esta Isla.
- 3.ª La perfecta consecución del fruto de los santos ejercicios practicados por las celadoras y socias.

Once conversiones.—Cinco asuntos muy importantes.—Seis obras de celo.—Cuatro familias, una de ellas muy necesitada.—Espíritu de fervor para varias celadoras.—Arreglo de dos asuntos.—Consejo y protección en varios.—Dos enfermos.—Un hijo de familia.—Ocho gracias especiales.—Una vocación.—Quince intenciones particulares.—Tres gracias temporales.—Acción de gracias por dos favores alcanzados.

Santos Patronos del Apostolado en el mes de Julio.

- Día 22.—Santa María Magdalena.
" 31.—San Ignacio de Loyola.

†

Se recomienda á los miembros del Apostolado la aplicación de sufragios por el alma del celador de este centro D. Pedro Pons y Pons, fallecido en Junio.

A. M. D. G.

CULTOS

PARROQUIA DE SANTA MARIA

Domingo 3.º de Julio.—Las misas rezadas se celebrarán á las horas de costumbre. La Conventual ó Mayor se cantará á las nueve, y la última a las once.

Por la tarde. A las dos y media Catequística para niños, niñas y mujeres con parte del Rosario, plática doctrinal y cánticos. A las tres y media vísperas y completas por la Rda. Comunidad, Rosario en la Capilla de la Cofradía.

Jueves.—La festividad del Apostol Santiago, Patrón de España. Las Misas rezadas serán á las mismas horas que en los domingos. La mayor será solemne á las diez y seguidamente la última.

Por la tarde.—A las tres y media solemnes Vísperas y Completas por la Rda. Comunidad, salve y coplas al órgano á la Capilla de Santa Ana, Madre de la Sma. Virgen, Madre de Dios.

Viernes.—Festividad de Sta. Ana, en cuyo solemne oficio publicará las glorias el Rdo. Sr. Pbro. don Narciso Panedas, Vicario de esta Parroquia. Durante los días de la Octava se practicarán los acostumbrados ejercicios con el Santo Rosario al toque del Ave María.

PARROQUIA DE SAN FRANCISCO

Tercer domingo de Julio.—Misas rezadas á las horas de costumbre. La de las siete será de Comunión

general para los Hermanos Terciarios, y luego de terminada la Bendición papal. La Misa mayor será á las nueve y media, por oficiar de pontifical en el Carmen el Excmo. Sr. Obispo.

Enseñanza del Catecismo á la hora acostumbrada.

A las 15 y 30 minutos se expondrá S. D. M. y se celebrará la Asamblea de la Venerable Orden Tercera, cantándose Vísperas y completas del oficio parvo de Nuestra Señora y reservándose á las 17.

Lunes 22.—Desde las 19 hasta las 20 y 30 minutos exposición del Santísimo, que se continuará á igual hora todos los días no festivos.

Martes 23.—Misas rezadas á las siete y media y á las nueve en el altar de San Antonio de Padua.

Jueves 25.—Fiesta del Apostol Santiago, Patrón de España. Las Misas rezadas, la mayor y la exposición del Santísimo como en los otros días festivos.

SUSCRIPCION para subvenir á los gastos de restauración y mejora de la Iglesia de Religiosas Concepcionistas.

Suma anterior.	ptas. 707'95
H. M. para que la caridad del Corazón Sagrado de Jesús reine en los corazones de todos.	3'00
Un devoto que confía en la protección del Corazón de Jesús.	1'00
Cuotas mensuales.	16'29
Colectado á domicilio.	4'20
S. T.	732'20

Suscripción para subvenir á los gastos de restauración y reforma del frontis de la Concepción.

	Pesetas
Suma anterior.	8780'95
Una hija de María.	10'00
Una devota de la Purísima.	1'00
Depositado en el cepillo de la iglesia.	1'15
TOTAL.	8793'10

(Continuará.)

Una carta del Papa

Su Santidad León XIII ha dirigido una carta á los Superiores de las Ordenes religiosas deplorando la guerra que la Masonería les hace y recomendándolas que sostengan la lucha no provocada por ellas.

«La Iglesia, dice el citado documento, herida en sus derechos y perturbada en su acción, requiere el concurso del Clero regular y del Clero secular.»

Su Santidad reprueba la ley de excepción que acaba de promulgarse en Francia, y dice que esta ley «es contraria al derecho natural, al derecho evangélico y al derecho eclesiástico»

El Sumo Pontífice dirige á los religiosos consejos encaminados á confortar su ánimo, y expresa que la verdadera causa de la persecución emprendida contra aquéllos es el odio que el mundo profesa á la Iglesia, pues la extinción de las Ordenes religiosas representa una habil manobra para el avance de la apostasía de las naciones.

La segunda razón que debe servir de estímulo

á los que son objeto de esa empeñada persecución, para que afronten ésta sin abatirse, son las protestas que formulan todas las gentes honradas, las cuales reconocen los beneficios dispensados por las Ordenes religiosas en la educación, en las obras de asistencia y en los Seminarios.

Como tercer motivo de estímulo, señala el sabio León XIII sus propios elogios dirigidos á los religiosos, al felicitarlos por su obediencia á sus directores y por el valor desplegado por sus misioneros en la difícil y arriesgada obra de propaganda y de conversión.

Su Santidad pone de manifiesto, que su misma persecución encierra una virtud muy propia para dar mayor fuerza á las Congregaciones, las cuales, aún dispersas, guardan en su integridad el espíritu religioso.

«Observad—dice—las instrucciones de la Santa Sede y de vuestros superiores. Imitad á vuestros mayores, que han atravesado tiempos tan duros como éstos. Guardad una actitud firme y digna, pero sin cólera. Triunfad del mal por el bien. Con vosotros están el Papa y la Iglesia entera. Orad con confianza y acordaos de las palabras de Cristo: «He vencido al mundo.....»

DE VERANEO...

Llegó el día de la marcha y ya empezaron los preludeos de lo divertidísimos que iban á estar en Polvoreda.

—Romana, sube á ver si Madrona tiene preparado los víveres, dile que active la cosa que llegará el carruaje y aún estará todo por hacer. Bastiana, tienes dispuesto el cuévano de las patatas y ¿acomodaste en el cenacho las cebollas y demás?

—Todo está listo, señora.

—Los panes, las legumbres y el aceite?

—Descanse V. no falta nada.

—Dice Madrona que lo tiene todo preparado, trae otro tanto que nosotros y además gallinas...

—Ta, ta: esos animalejos volverán acá con nosotros, ya sabes para cuando las guarda.

—Bueno, bueno: Bastiana pusistes las tenacillas, la caja de polvos, el crepé y el licor dentrífico en el saco? Cuidaste que los lazos de los matinees no se arrugarán?

—Bastiana la botella del vinagre donde la colocaste?

—Entre las patatas.

—Bastiana has oído lo que te he dicho; grita Romana.

—Si señora: (la una con los víveres y la otra con sus pirifollos me van á volver loca)

—Dice la señora si puedo bajar los chismes que tenemos preparados, pregunta Silvestra la criada de Madrona.

—Mira tú, gruñe Bastiana, no sea cosa que vayas á cargarme todas las faenas y que con la escusa de las criaturas te zafes de todo.

—No sabes tú que yo para nada te necesito, por cachona?

—Ya nos veremos allá descarada.

—Ea, á callar atrevidas, ó vais escaleras abajo, vocifera doña Tecla.

Y bajan de arriba cestos y líos y saca doña Tecla cenachos y cuévanos y la casa aquella se transforma en un puesto de plazuela.

Al cabo, se oye el rodar de un coche y empiezan á bajar bultos y más bultos y las gallinas y las macetas de las palmeras y los juguetes de los chicos y la jaula de la cotorra y el mismo demonio! y todo lo atibarran en el coche y aparecen las señoras y los nenes y el gato y después de mil y mil aperturas logran sentarse en el carruaje y quedan la-deados sin poder hacer movimiento alguno, á causa de estar como sardinas en barril.

—Señora, dice el cochero, en el pescante no puede colocarse más que una muchacha por cuanto la cotorra y las palmeras...

—Que entre una, dicen las de dentro mirándose angustiadas.

Entonces empieza una pelea entre las Maritor-nes por querer ir las dos en el pescante.

—Entra tú que á mi no me da la gana.

—Que yo no entro ni á rastras.

—Acabemos con cien mil de á caballo que es tarde, grita el cochero y arremetiendo á la más flaca quieres que no, la mete dentro siendo recibida á manotazos y empujones.

Miau, remiau, merrememiau, mahulló el gato dando volteretas en el saco donde estaba metido, al sentir los efectos de un tremendo pisotón que le magulló el rabo y una pata.

—Cuidado con las gallinas que me las vais á matar, dice doña Madrona acongojada.

—Ay que me ahogo, gime Angelito me muerooo me ahogoooo!

—Hijo de mi vida, por Dios!

—Ay, ay!

—Que tienes Benigrita?

—Las gallinas me pican las piernas, ay, ay, ay!

—Que vergüenza, Señor, Dios mío, como se divierten los vecinos á costa nuestra! Malhadado veraneo y que bien que empieza, exclama Romana pugnando por quitarse de encima á la faémula.

Y la verdad era, que toda la vecindad gozaba lo que no es decible con el espectáculo aquel.

Parte al fin el carruaje y á la mitad de la calle prorrumpe Madrona:

—Que descuido, que descuido! el cubierto de Celedonio, que pare, que pare un momento: para el coche y allá va Silvestra á buscar el cubierto.

—A fé de Romana que estoy rabiosa. Hasta ahora no te has acordado, di?

—Que quieres hacerle? Celedonio no comería con otro cubierto.

—Cuanto tarda esta Silvestra dichosa!

—Es cachasuda como un galápago...

—Ya viene gracias á Dios!

Y otra vez se pone en movimiento el vehículo. A poco de andar vuélvese á oír otra vez á Madrona:

—Esta si que es buena, este si que es descuido!

—Otro?

—Si las servilletas de Celedonio, que pa....

—Que calles que se limpie con... la manga de la camisa, pues no faltaba más, basta ya de estaciones y acabemos, que estoy hecha una pelota, que rano por salir de este purgatorio: manifiesta Romana lanzando á todos miradas furiosas.

Y allá van camino de Polvareda manteniendo una batalla perenne, recreada con el continuo cacareo de las gallinas y los maullidos del gato y llegan al fin y se apean coloradas como pavos y sudando al quilo.

—Gran Dios, ya hemos llegado, dice Romana con acento indefinible dando pataditas para desentumecer las encogidas piernas.

—Ea, niños, exclama gozosa Madrona, á jugar á jardín, pero sin hacerlos daño, eh?

—Señora, es necesario que diga V. algo á doña Madrona pues Silvestra se hace la remolona, doce-na y media de líos he colocado y allá se está ella en el jardín.

—Madrona, haz el favor de llamar á Silvestra y que ayude á Bastiana que es muy justo.

—Tú criada es una chismosa y mal intencionada

—Esta es buena, pues que, acaso esta infeliz ha de cargar con todo?

—Buena está Bastiana, tiene más conchas ella...

—Y Silvestra es una gandula que huye del trabajo.

—Aún no asamos y ya pringamos? Lo preveía, lo dije, vamos ha estar divertidísimas: Si, una cosa es vivir cada cual en su casa, y otra en familia y veraneando!!

(Continuará.)



Bocetos

Erase un Obispo católico de los Estados- Unidos, el cual habiéndose muerto de repente el humilde caballejo en que solía visitar su extensa diócesis, tuvo que meterse en una diligencia, donde halló por compañero de viaje á cierto ministro de la secta protestante. El tal ministro, al ver al señor Obispo, quiso darle una zumba para avergonzarle y desacreditarle entre los demás viajeros, que eran también protestantes, y con aire burlón le dijo:

—¡Hola! Parece que á V. S. I. también le gusta caminar sobre ruedas y en mullidos cojines. ¿Qué se ha hecho del caballo de marras?

—Se me ha muerto,—respondió el Obispo sencilla y humildemente.

—¡Pobre animal!—continuó el ministro zambón;—¿no habrá podido V. S. I. administrarle los Sacramentos?

—No, señor,—respondió el Prelado sonriendo dulcemente.

—¿Por qué?

Porque era protestante.

Calló el impertinente burlador, y estallaron contra él las risotadas que quería provocar contra el pobre Obispo, á quien todos los viajeros trataron con respeto y notable deferencia.

Es objeto actualmente de alborozados comentarios en París, una aventura ocurrida á un célebre pintor, hace muy pocos días.

El artista posee un perro de gran valor, que cayó enfermo recientemente.

Su dueño, lleno de alarma, no vaciló en apelar á los servicios profesionales de un príncipe de la ciencia, miembro de la Academia de Medicina, y cuyo apellido aparece en la prensa sustituido por la misteriosa X.

Al llegar el doctor á la casa del pintor, no fué ni pequeña ni agradable su sorpresa al ver que el enfermo era un hermoso perro, todo lo hermoso que se quiera, pero simple can al fin y al cabo.

Friamente, el médico examinó al enfermo, y redactó una receta que produjo la curación del animalito.



Menorca

Por Real Orden del Ministerio de la Gobernación ha sido admitida la dimisión del cargo de alcalde de esta ciudad presentada por D. Juan Mercadal Pons. Para ocupar dicho puesto se ha nombrado á D. Antonio J. Fornaris Rodríguez también de Real Orden.

Le felicitamos, deseándole mucho acierto en el desempeño de este cargo.

El Comisario de Guerra, Interventor de las factorías militares de esta plaza hace saber que debiéndose adquirir para las atenciones de dicho establecimiento los siguientes artículos: harina, flor, cebada, leña en rama, sal, paja corta, aceite, petróleo, carbón vegetal, jabón, leña, paja larga y ceniza se ha señalado el día catorce de Agosto, á las once de su mañana, para que las personas que deseen suministrar dichos artícu-

los presenten sus proposiciones en dichas factorías.

Hállase vacante la plaza de médico titular de Ciudadela, dotada con el haber anual de 999 pesetas.

Los aspirantes á ella deben presentar sus solitudes documentadas en la Secretaría del Ayuntamiento.

En el pailebot «El Balear» que á las cuatro de la madrugada del martes último salió del puerto de Ciudadela con rumbo á Italia, embarcó nuestro amigo Rdo. P. D. Francisco Atzeni, Director de la Casa Salesiana de aquella ciudad, que va á pasar una temporada en Cerdeña al lado de su anciana madre. Dicho señor estará el mes de Septiembre en Turin con objeto de asistir al Capítulo General que en dicho tiempo debe celebrarse allí, bajo la presidencia de D. Rua, digno sucesor del inmortal D. Bosco.

Esta mañana se han unido en indisoluble lazo ante nuestra Santa Madre la Iglesia el Sr. Oficial de Aduanas D. Pedro San Pedro, con la distinguida señorita D.^a Juana Font hija del señor Director de la Industrial Mahonesa. Han salido los desposados para la hermosa finca Alcaufar. Les enviamos, así á ellos como á sus respectivas familias nuestra enhorabuena.

La fiesta del Apostol de la Caridad se celebró ayer en esta población con notable solemnidad. El Excmo Sr. Obispo dijo á las 7 la Misa de Comunión en San José, acto que resultó muy concurrido. En la Misa Mayor predicó el Licenciado Sr. Dalmedo. Al anochecer se reunieron en Santa María las señoras y caballeros que forman las ocho Conferencias de esta ciudad y Villa Carlos. Dirigió su elocuente palabra á la concurrencia el Excmo. Sr. Obispo. De los datos presentados por las respectivas Juntas Directivas resulta que los caballeros socorren 52 familias y las señoras 45: dato es este que demuestra por sí solo el bien que reporta á esta ciudad la gran obra de las Conferencias de San Vicente de Paul.

No dudamos que nuestros paisanos atenderán la súplica que les dirige la Junta Organizadora de Procesiones engalanando con colgaduras las ventanas y balcones de las calles que debe recorrer la Procesión General que se celebrará mañana en honor de la Santísima Virgen del Carmen, y que promete ser lucida por el impulso que le presta la Marina de guerra, dignamente representada por esta Comandancia y el acorazado Carlos V surto en nuestro puerto. Será pensionista principal, conforme indicamos el Sr. Comandante de Marina, asistirá una comisión de señores Oficiales del expresado acorazado, concurriendo igualmente la banda y un piquete de Marina y además irán 50 marineros abriendo el trozo de la Procesión que representará la Marina.

Con motivo de ser mañana el cumpleaños de S. M. la Reina Regente del Reino, ondeará el Pabellón Nacional y de los respectivos Consulados, las baterías de la Fortaleza harán las salvas de ordenanza y el Excmo. señor Gobernador Militar recibirá en Corte á las Autoridades, Corporaciones, Cuerpo Consular, Jefes y Oficiales de los Cuerpos é institutos de esta guarnición.

También asistirá á la Procesión General de mañana la Banda del Regimiento Baleares número 2.

El jueves salieron para Barcelona el crucero «Lepanto» y para Rotherdam el vaporcito holandés «Oceaan.»

La Procesión de mañana saldrá á las seis y media de la tarde. Concurrirán las Asociaciones religiosas con sus respectivas pendones y estandartes. Conforme vienen verificando desde hace algunos años asistirán las señoras Cofrades de Nuestra Señora del Carmen.

La descripción de la fiesta de las espigas por D. Bartolomé Allés, folletito de 35 páginas encuadrado, hállase de venta en la imprenta de este diario al precio de Ptas. 0'25 el ejemplar.

Para 1.º de Febrero de 1902 estarán fuera de circulación los Billetes Hipotecarios de la Isla de Cuba del 5 y 6 por ciento. Deberán pues los tenedores de los mismos convertirlos antes de aquella fecha, operación que podrá realizarse en el despacho de este Comisionado del Banco Hispano Colonial.

Ayer celebraron la Industrial Mahonesa y el Banco de Mahón sus respectivas Juntas generales ordinarias. La primera en virtud de la subida de los algodones, la avería que sufrió su maquinaria y la crisis que atraviesa la industria, no puede repartir este año dividendo activo. El Banco de Mahón distribuye á sus accionistas tres pesetas por acción.

El próximo lunes celebra «La Marítima» su Junta general ordinaria y el martes la Sociedad General de Alumbrado. Ambas á las cinco y media de la tarde en casa del gerente de las mismas.

El miércoles próximo pasado á las cinco de la tarde entregó su alma al Creador á los dieciocho años de edad, D. Martín Esbert Carretero, socio de la Conferencia de S. Vicente de Villa-carlos, é hijo del Presidente de la misma D. José Esbert y Preto. Las excelentes dotes de su carácter, realizadas por las virtudes cristianas de que estaba adornada su alma candorosa, le señalaban un puesto distinguido entre los que con más fé y constancia trabajan en la referida Villa en defensa de los intereses de la Religión. Soldado

valiente y decidido del ejército de Cristo, en todas las obras piadosas y de propaganda formaba siempre en primera fila; viéndosele á todas horas dispuesto á imponerse cualquier sacrificio para glorificar á Dios y santificar su alma.

Pero si mientras gozó de perfecta salud fué modelo de jóvenes cristianos, en el lecho del dolor y en el trance de la muerte, edificó á cuantos le rodeaban, muriendo como un santo. Luego que comprendió que su enfermedad se agravaba, pidió espontáneamente los Santos Sacramentos, recibiéndolos con la mayor serenidad y con el fervor que inspira una fe viva como la suya. Sufrió con cristiana resignación los dolores y molestias de la dolencia que le ha llevado al sepulcro; y si alguna vez se le escapaba un gemido, le bastaba dar una mirada á un Crucifijo que tenía á la vista, para hacerse piadosas reflexiones sobre lo que nuestro divino Salvador padeció por nosotros en su dolorosa pasión y muerte. Al ver que se le acercaba el horroroso espectro de la muerte, no sólo la miró impávido, sino que la recibió con una encantadora sonrisa, señal inequívoca de la apacible tranquilidad que reinaba en su alma. Puesta toda su confianza en la misericordia de Dios y en la eficacia de los santos sacramentos de la Penitencia y Eucaristía, que recibió varias veces, él mismo cuidó de consolar á sus padres, diciéndoles que no estuviesen tristes, porque moría contento, muy contento, con la esperanza de ir luego á gozar de la bienaventuranza eterna en la mansión de los justos. Hasta el último aliento continuó animado de estos mismos sentimientos, y después de breve agonía, podemos piadosamente creer que voló su alma al cielo, donde estará á estas horas gozando las inefables dulzuras por qué tanto suspiraba durante los últimos días de su vida. Mas por si acaso no se le hubiesen franqueado aún las puertas del cielo, por estar su alma detenida en el lugar de expiación, esperamos que nuestros lectores la tendrán presente en sus oraciones.

Para consolar á los padres del finado, sólo se nos ocurre recordarles lo que se lee en el libro de la Sabiduría acerca de la muerte de los justos: «*raptus est ne malitia mutaret intellectum ejus:*» fué arrebatado para que la malicia no extraviase su entendimiento. ¡Dichosos los padres que saben formar el corazón de sus hijos, enseñándoles á vivir y morir como vivió y murió el del Sr. Esbert!

Ciudadela.

—La Pía Unión de San Antonio de Pádua repartió el martes de la presente semana cuarenta panes entre los pobres de esta ciudad.

—El martes se cogieron por una barca pescadora de esta matrícula 30 sirvias de buen peso que se vendieron al precio de treinta y veinticinco céntimos de peseta la tercia.

—La Congregación Mariana de San Luís Gonzaga ha honrado á su excelso Patrón con hermosos cultos. Al anochecer y como preparación á la fiesta se practicaba el Octavario al que asistían un crecido número de Luises y Estanislao. En la mañana del domingo recibieron el Pan de los Angeles de manos del M. I. Dr. Jover, Secretario del Excmo. Sr. Obispo, unos docientos asociados. El panegirico del Santo fué predicado por el Dr. Vila al ofertorio de la Misa solemne que celebró más tarde el M. I. Licdo. Sr. Arcediano, Director de la Congregación. El «Coro del Círculo Católico» ejecutó una partitura del Maestro Conconé.

Por la tarde después de un discurso que dirigió el Sr. Arcediano á los congregantes se dió fin al Octavario con la adoración de la Santa Reliquia de San Luis.

Palma

—Está á punto de ser terminado el bastón de mando costado por suscripción que inició el «Diario de Mallorca» y destinado al ex-gobernador civil de esta provincia Sr. Alvarez Sereix.

El inteligente y conocido platero Don José F. Rey se ha encargado de la ejecución del trabajo según dibujos del pintor D. Ricardo Ankermann.

Ibiza

—Parece que las elecciones de Diputados á Cortes por Ibiza serán anuladas. En la votación de la Comisión de actas, 5 Diputados votaron á favor del Sr. Tur, tres en favor del Sr. Pomar, y 5 votaron la anulación.

Mesa Revuelta

CHASCARRILLOS

Final de una discusión:

—¡Vaya, vaya, concluyamos! ¿A qué voy á seguir discutiendo, si es usted un animal?

—Distingamos. ¿Soy amigo de usted porque soy

— 8 —

ma y alegría perdidas, alcanzando de Dios que Emilio dejara sus devaneos; Él me es testigo de que gustoso la diera!

D. F.—Te creo, hijo; eres tan bueno, tu corazón es tan noble y tu alma tan grande, que no dudo llevarías á cabo los sacrificios más penosos para el bien mío y el de tu hermano.

Est.—Menos ha de dudar V. en las promesas del Sagrado Corazón. Recuérdelas una á una y verá como Emilio no puede acabar mal.

D. F.—¡Bendita sea tu fé que tanta esperanza te infunde! Yo no dudo de las promesas de Jesús; pero Emilio ha bebido mortal veneno; yo no debía nunca consentir que marchara a Barcelona; allí, catedráticos impios le han robado la fé, libros y amigos malos le han pervertido; Dios es justo y castiga mi falta.

Est.—Dios, padre mío, sabe sacar bien del mal; tenga V. confianza en su bondad infinita, pidámosle con fé y perseverancia y alcanzaremos lo que tanto deseamos.

— 5 —

que Emilio ha vuelto le veo á V. siempre triste y apesadumbrado.

D. F.—Sí, Estanislao, preveo que Emilio va á darme serios disgustos, que va á amargar terriblemente los últimos años de mi vida.

Est.—En mal hora alejose Emilio de casa; él, antes tan cariñoso, tan bueno, se ha vuelto brusco, huraño; apenas pasa entre nosotros las horas precisas para comer y descansar: padre mío, también á mí me llena de amargura el mal proceder de Emilio. Pluguiera á Dios se enmendase!

D. F.—Cuando entraste estaba yo pensando en el dolor que sentiría tu buena madre si viviera, al ver el cambio que se ha operado en Emilio tan querido por ella!

Est.—Oh; sí, su pena sería inmensa.

D. F.—Dios quizá la ha llamado á Sí para evitarle tremendos disgustos... Feliz ella que goza ya de eterna paz!

Est.—Y ese dichoso Felipe que no lo deja un momento: ya sabe V. que no es santo de mi devoción.

un animal, ó soy un animal porque soy amigo de usted?

Entre marido y mujer:

—Con que, querido Pepe, ¿qué me vas á dar de aguinaldo?

—Yo... absolutamente nada.

—¿De veras?

—Y tan de veras. No me parece delicado anunciarte que tienes un año más.

LA MARITIMA Compañía Mahonesa de Vapores

En cumplimiento del artículo 20 de los Estatutos de esta Sociedad, se convoca á los Sres. Accionistas á Junta General ordinaria para el día 22 del actual á las 17'30 en el domicilio del Sr. Director Naviero.

El derecho de asistencia debe acreditarse depositando previamente las acciones en la caja de la Sociedad.

Mahón 8 Julio de 1901.—El Presidente, J. Balle y Coll.—P. A. de la J. G. el Secretario, Pedro Ballester.

Junta Organizadora de Procesiones

La Procesión general de Nuestra Señora del Carmen que el domingo 21 de los corrientes ha de celebrar esta parroquia dedicada á la Santísima Virgen del Carmelo, saldrá á las «diez y ocho y treinta.» siguiendo el curso que á continuación se expresa:

Plaza Carmen, calles Arravaleta, Nueva, Plaza Constitución, Isabel II, Rosario, Plaza Vieja, Angel, Deyá, Plaza Arravaleta, Infanta, Anuncivay, San Fernando, Reina, Castillo, Plazas Príncipe y del Carmen.

ADVERTENCIAS

1.ª Los niños que deseen concurrir á la Procesión, ya en colectividad ó bien individualmente, llevarán sendos pendones ó ramos de flores naturales y para su organización habrán de presentarse á las diez y siete y treinta en el Claustro del Carmen.

2.ª Los hombres, formen ó no en alguna Asociación religiosa se organizarán á las diez y siete y treinta en el citado Claustro, ó bien á las diez y ocho en la sacristía de la Parroquia, encontrándose en uno y otro sitio cirios á disposición de los fieles.

Mahón 6 Julio de 1901.—P. A. de la Junta Organizadora, el Presidente, Pedro Pons, Regente

Esta Junta, en sesión del jueves último, acordó invitar á los vecinos de las calles por donde ha de pasar la procesión de Ntra. Sra. del Carmen, para que engalanan con colgaduras los balcones y ventanas de sus casas.

Lo que me complace en hacer público, no dudando de los religiosos sentimientos de estos vecinos que cooperarán al mayor esplendor de tan importante acto.

Mahón 19 Julio 1901.—P. A. de la Junta Organizadora, el Presidente, Pedro Pons, Regente.

Sociedad General de Alumbrado

En virtud de lo que disponen los artículos 14 y 15 de los Estatutos, se convoca Junta general ordinaria, de Sres. accionistas para el día 23 de Julio próximo á las diez y siete y treinta, en el domicilio del Gerente.

Se previene que el derecho de asistencia debe acreditarse depositando previamente las acciones en la caja de la Sociedad.

Mahón 29 de Junio de 1901.—El Vice-Presidente, Francisco Terrés.—P. A. de la Junta de G., Mateo Seguí, Secretario accidental

PARA VENDER
Un órgano propio para Iglesia, tiene muy buenas voces, con 16 registros.

Para informes Annover, 40.



F. Fabregues, imp.—Mahón.

PARA VENDER

Lo está la casa de la calle del Castillo números 198 y 200 Informarán en esta imprenta.

PARA VENDER

Por 225 duros se cedería la casa con altos y bajos de la calle de la Estrella números 2 y 4. Informarán en la calle de San José, 30.

MELADOS

Los habrá mañana en el casino *La Unión* (antes café Dineret)

VACUNA

Llegada la ocasión más favorable para las vacunaciones, se encontrará todos los días la verdadera vacuna suiza en casa de Cursach, cirujano.

Cos de Gracia 4

— 6 —

D. F.—Ni mío; por eso procuré siempre no tuviérais amistad con él; el otro día exigí á Emilio que cortara de un modo ú otro las relaciones de su amistad con Felipe.

Est.—Se negaría á ello, sin duda.

E. F.—Sí, y me contestó con insolencia tal, que llenó mi corazón de amargura.

Est.—No lo extraño, porque Emilio desgraciadamente se ha olvidado de sus prácticas religiosas; y quién no cumple sus deberes con Dios ni teme su ira ¿cómo ha de cumplir los de buen hijo y á quién temerá?

D. F.—Esa es la más cruel espina que tengo clavada en el corazón. Emilio marchó inocente y bueno, amaba á Dios con toda su alma y ha vuelto irreligioso, olvidado por completo de Dios y dispuesto á ser el verdugo de mi existencia! Si no se enmienda, si no cambia de pensar, me veré en la precisión de tomar una resolución enérgica.

Est.—Padre mío, acuérdesse de mamá; probemos por todos los medios posibles de persuadirle, de hacerle ver que va por mal camino; él tiene buen fondo, ahora está en-

— 7 —

loquecido, quizás alcanzaremos pronto que Emilio torne á ser lo que era antes: no olvidemos que pertenece á la Congregación del Sagrado Corazón; recuerde V. las promesas del amante Jesús, y piense que la palabra suya no puede faltar.

D. F.—Bendito seas tú, Estanislao de mi alma, tú que sabes derramar una gota de bálsamo en mi corazón lacerado! Hijo mío, tú no puedes comprender en toda su magnitud hasta donde llega el dolor de mi alma al ver á Emilio en la pendiente del vicio, camino de su perdición temporal y eterna!

Para que veas hasta que punto es infeliz tu padre, lee esta carta que recibí ayer y vé la cuenta que acaban de enviarme del hotel de Paris (Le entrega ambos papeles.)

Est.—(Lee y demuestra un gran pesar.) ¡Desdichado hermano, Virgen Santísima no le desamparéis! Jugador.... Dios mío: por el dolor de mi alma, por la pena que á mí me causa, imagino cuán terrible ha de ser esto para V. Padre mío, si á costa del sacrificio de mi vida pudiera devolver á V. la cal-